
 
SkB Müller regte an, den Bericht des Kreissportbundes über stattgefundene Aktivitäten der 
Niederschrift beizulegen ( Anhang 3 ) und berichtete über die seit der letzten Sitzung erfolgten 
Übungsleiterausbildungen sowie den ersten zertifizierten „Gut drauf“ Sportverein.  
 
Ltd. KVD Keusen informierte kurz über das Landessportfest der Schulen 2006/2007. Die 
Ergebnisse sind als Anhang 4 der Niederschrift beigefügt. 
 
Weiterhin informierte Ltd. KVD Keusen den Ausschuss über das Schullandheim in Gmünd mit 
dem Hinweis, dass eine gewisse Werbung erwünscht sei, um die Belegungszahlen 
insbesondere durch Schulen aus dem Rhein-Sieg-Kreis wieder zu steigern. Das Schullandheim 
beabsichtige, sich sowohl durch Sonderangebote als auch inhaltlich veränderte Angebote 
wieder attraktiver darzustellen. Diese Darstellung ist der Niederschrift als Anhang 5 beigefügt.   
 
Weitere Mitteilungen oder Anfragen lagen nicht vor. 
 
Die Vorsitzende beendete den öffentlichen Teil der Sitzung und verabschiedet die anwesenden 
Gäste. 


